
 
 
 
WORLD CONFERENCE 2011 – AGGIORNAMENTO SITUAZIONE. 
 
Dopo il CN/CE dello scorso mese di settembre e l’approvazione delle schede di iscrizione,  
si è provveduto all’invio di tutto il materiale informativo ai Presidenti Nazionali,  ai Segretari 
Internazionali ed ai Responsabili di area dei 60 paesi che aderiscono all’ISGF (per posta e via 
e-mail). E’ stato un compito impegnativo e devo ringraziare Anna Ponzecchi e MarieJosé 
D’Alessandro che mi hanno aiutato a tradurre tutte le schede ed a facilitare lo scambio delle 
comunicazioni con Bruxelles. Gigi mi ha sempre supportato in questa fase. 
Ora vi sono alcune questioni da affrontare entro fine gennaio 2011 (per il prossimo CN) che 
riguardano : 

- il programma definitivo, dopo aver consultato il Comitato mondiale che incontreremo di 
nuovo a Tavernerio dal 14 al 20 marzo 2011 (ad esempio vorremmo spostare la giornata 
delle gite dal venerdi al giovedi, per favorire la partecipazione degli italiani che chiedono di 
partecipare per 2 o 3 giorni); 

- la situazione delle iscrizioni, considerato che da più parti (vedi Cipro) le previsioni parlano 
di numeri che non siamo in grado di gestire (il numero massimo è di 700/750, italiani 
compresi); 

- la definizione delle quote per gli italiani, considerato che sono stati reperiti circa 120 posti in 
strutture religiose, fuori Como, con costi inferiori (con servizio navetta) e la possibilità di 
partecipare per 2 o 3 giorni (ad esempio dal lunedi al mercoledi e dal giovedi sera al sabato, 
oppure un solo giorno (i visitors); 

- l’aggiornamento del bilancio con la revisione di alcune voci di spesa, senza comunque 
modificare l’importo complessivo previsto; 

- la definizione delle cerimonie di apertura e di chiusura e di tutte le attività serali  previste nel 
programma quali : spettacolo, serata interreligiosa, serata lombarda e grande gioco, per le 
quali stiamo ipotizzando proposte ed individuando collaboratori esperti nelle varie attività, 
oltre all’Agesci ed alla Curia Arcivescovile di Como. 
Per il Fuoco di campo proponiamo di affidare l’animazione a Mario Sica. 
 
 

Coinvolgimento del Presidente e del CN: Riccardo, che sarà il Presidente della World 
Conference, ci sta seguendo passo passo nell’organizzazione, grazie anche alla sua esperienza 
internazionale. A lui sarà affidato l’incarico di occuparsi della presentazione del tema della 
conferenza e di indicare il relatore o i relatori. Inoltre individuerà gli ospiti da invitare (scout e 
non) e darà indicazioni sulla gestione delle “autorità”. 
Il CN sarà chiamato, come fatto sin d’ora, a deliberare su tutte le proposte presentate. 
Il Segretario nazionale ed il CE sono coinvolti direttamente attraverso i membri del Comitato 
Organizzatore : Alberto, il segretario internazionale, il responsabile dell’organizzazione ed il 
responsabile finanziario. 
Gigi e Renato sino ad oggi hanno operato in stretta collaborazione con me. 
Toni ha dato il suo contributo fino a quando gli è stato possibile ed ha partecipato a Tavernerio 
all’incontro con il Comitato Mondiale. In particolare il nuovo incaricato all’Internazionale dovrà 
farsi carico con urgenza dei rapporti con Bruxelles per quanto riguarda la questione “Visti”. C’è 
poi la gestione e l’aggiornamento del sito di cui farsi carico. 

      Domenica scorsa si è tenuto a Milano il Consiglio regionale ed in quella sede io ed i miei   
      principali collaboratori locali - Gisella, Bruno e Mariano (vice-segretario) siamo entrati nel  
      dettaglio organizzativo dell’evento per informare tutte le comunità della regione sullo stato dei  
      lavori e sulle reali esigenze che si prospettano, per organizzare al meglio tutte le attività e per  



      raccogliere le disponibilità ad effettuare i molteplici servizi. 
      Prevediamo di costituire una decina di gruppi di lavoro coordinati soprattutto dagli a.s. di   
      Como. 
     Da ultimo vi comunico che ho incontrato il Presidente della regione Lombardia, Formigoni. 
     Vediamo cosa si può ottenere, non solo per l’interesse regionale rispetto al turismo ma anche  
     rispetto al tema della solidarietà internazionale. 
     Penso di interpellare anche il dott. Sala, Amministratore Delegato di EXPO 2015, molto  
     interessato al coinvolgimento ed alla collaborazione con il volontariato sociale. 
 
                                                                                                       Virginia 


